

Cher.e.s tou.te.s,

En plein cœur de cet été, je tenais à vous rappeler notre AG qui aura lieu le 7 Septembre et qui est très importante pour la continuité des actions menées au sein du réseau Naître en Alsace. Cela me permet aussi de revenir sur les 10 ans passés à vos côtés avec les membres du bureau, du CA, et bien sûr avec la cellule de coordination, efficace et appréciée, du réseau.

J'ai eu, sincèrement, un très grand plaisir à être le président de notre réseau grâce notamment à un travail en équipe enrichissant, stimulant et rassembleur, puisque vous avez été très nombreux depuis 2013 à participer aux actions, groupes de travail, journées thématiques et scientifiques du réseau. Je remercie très sincèrement toutes les personnes qui ont œuvré pour ces manifestations et leur succès. Le tissu périnatal alsacien est riche et solide, et je pense que nous pouvons être fiers, tous ensemble, du chemin commun parcouru pour améliorer les soins périnataux et le parcours des femmes, des couples, des mères et des nouveau-nés, les plus petits de nos patients.

Une ère nouvelle de changement s'ouvre à nous, avec l'évolution, maintenant actée, vers une structure commune à l'échelle du Grand Est. Elle prolongera les rapprochements réalisés au sein de la Copège depuis quelques années. Cela a été, ou est peut-être encore, une source d'inquiétude mais c'est aussi une réelle opportunité pour partager nos valeurs communes et notre philosophie de co-construction avec les professionnels de chaque territoire, faire fructifier nos réussites en préservant les actions de proximité si importantes.

Abordons cette étape avec ouverture et solidarité ! Nous avons besoin de forces vives et nouvelles pour relever ces nouveaux défis et la construction à venir d'une entité unique. Toute l'équipe du bureau sera mobilisée pour accompagner les nouveaux venus dans un bureau renforcé et démultiplié pour assurer la continuité et étayer notre représentation. Merci par avance de répondre présents. Nous comptons sur vous ! Venez nombreux à l'AG et soyez nombreux à candidater !

Avec mes amicales salutations

Pour le bureau,

Pierre Kuhn

Président du réseau Naitre en Alsace